

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Tipe Penelitian

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode kuantitatif. Dengan tipe penelitian deskriptif analisis, yakni penelitian yang menggunakan sejumlah sampel (responden) sebagai data primer yakni data yang diperoleh dari sampel di jadikan sebagai bahan utama untuk menganalisis keberadaan objektif dari variabel yang diteliti. tujuan penelitian deskriptif adalah untuk pencitraan secara sistematis, faktual, akurat mengenai fakta-fakta dan sifat-sifat populasi atau daerah tertentu. (Suryabrata, 2011;75 dalam buku Metodologi Penelitian).

B. Lokasi Penelitian

Lokasi yang dipilih dari penelitian ini adalah di Muban Pokcikting Thailand Selatan yang dimana merupakan salah satu Daerah narathiwat di Negara Thailand.

C. Populasi Dan Sampel

Adapun populasi dalam penelitian ini adalah mencakup Kepala kampung berjumlah 1 orang, wakil kepala kampung pokcikting berjumlah 1 orang, Tokoh Masyarakat 5 orang dan Masyarakat Umum sebanyak 25 orang, dan Masyarakat melalui masyarakat umum sebanyak 612 orang. Karena keterbatasan dalam penelitian ini, baik kemampuan maupun biaya, maka ada beberapa populasi yang penulis sampling dalam bentuk Random Sampling, seperti Tokoh Masyarakat

dimana dari populasinya yang sebesar 10 orang didapatkan sampel sebesar 5 orang, dan dalam bentuk Purposive Sampling, seperti Masyarakat Umum yang populasinya adalah 612 orang didapatkan sampel sebanyak 25 orang.

Untuk lebih jelasnya perincian populasi dan sampel yang menjadi responden dalam penelitian ini dapat di lihat dari tabel berikut :

Tabel III. 1 : Daftar Populasi Dan Sampel Penelitian Mengenai model Pemerintah muban Dalam Meningkatkan Partisipasi Masyarakat Pada Pembangunan Di muban Pokcikting kabupaten sungaipadi Thailand Selatan.

No	Sub Populasi	Populasi	Responden	Persentase
1	Kepala Muban	1	1	100 %
2	Wakil kepala Muban	1	1	100 %
3	Tokoh Masyarakat	10	5	50 %
4	Masyarakat Umum.	612	25	4.08 %
Jumlah		624	32	100 %

Sumber : Modifikasi Penelitian 2016

D. Teknik Penarikan Sampel

Dalam penelitian ini penulis menggunakan teknik penarikan sampel yaitu “Sensus”, “Random Sampling” dan “Purposive Sampling”. Dimana teknik “sensus” digunakan untuk Kepala kampung pokcikting dan Sekretaris kampung pokcikting dengan menggunakan Metode wawancara karena jumlah populasi yang sedikit, kemudian penulis menggunakan teknik “Random Sampling” untuk menentukan sampel Tokoh Masyarakat dan penulis menggunakan teknik

“Purposive Sampling” untuk menentukan sampel Masyarakat Umum jumlahnya yang cukup besar.

E. Jenis Dan Sumber Data

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan jenis dan sumber data dengan dua cara yaitu:

1) Data Primer

Data primer adalah pengumpulan data yang diperoleh melalui kegiatan penelitian secara langsung ke lokasi penelitian untuk mencari data-data yang lengkap dan berkaitan dengan masalah yang diteliti.

2) Data Sekunder

Data sekunder adalah pengumpulan data yang dilakukan melalui studi pustaka yang diperlukan untuk mendukung data primer.

F. Teknik Pengumpulan Data

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan teknik pengumpulan data dengan dua cara yaitu:

1) Quisioner

Yaitu memberikan daftar pertanyaan yang telah disiapkan sebelumnya yang diisi oleh responden yang diharapkan dapat memberikan jawaban atau informasi yang berhubungan dengan masalah penelitian ini.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan teknik ini untuk memperoleh data dari Tokoh Masyarakat dan Masyarakat Umum. Ini dikarenakan jumlahnya yang cukup banyak sehingga dianggap lebih efektif.

2) Wawancara,

Wawancara biasanya dimaksudkan untuk memperoleh keterangan, pendirian, pendapat secara lisan dari seseorang (yang lazim disebut responden). Dengan berbicara langsung (face to face) dengan orang tersebut. (Suyanto, 2011; 69)

Dalam penelitian ini penulis menggunakan teknik ini untuk memperoleh data dari Kepala Muban pokcikting dan Sekretaris kampong pokcikting. Ini dikarenakan jumlahnya sangat sedikit sehingga dianggap lebih efektif.

3) Observasi

Yaitu cara mengumpulkan data yang berdasarkan atas tinjauan dan pengamatan penelitian secara langsung terhadap aspek – aspek yang terkait dengan partisipasi masyarakat dalam proses perencanaan pembangunan.

4) Dokumentasi,

Yaitu salah satu teknik pengambilan data yang menggunakan dokumentasi-dokumentasi baik dari buku-buku maupun gambaran jelas tentang daerah penelitian.

G. Teknik Analisis Data

Maka setelah data yang diperlukan dalam penelitian ini terkumpul, data tersebut dikelompokkan menurut variabel beserta indikatornya. Kemudian data di analisa secara kuantitatif yang dilengkapi dengan data persentase (%) berikut penjelasannya, serta dianalisa secara diskriptif berdasarkan temuan-temuan di lapangan yang didapatkan dari angket, wawancara dan pengamatan langsung mengenai penelitian ini sehingga dapat memecahkan masalah dalam peranan pemerintah Muban dalam meningkatkan paetisipasi pada pembangunan di Muban pokcikting Thailand Selatan.

H. Jadwal Kegiatan Penelitian

Perencanaan kegiatan penelitian dimulai bulan Mai tahun 2017, untuk lebih jelasnya dapat di lihat pada tabel jadwal penelitian dibawah ini :

Tabel III. 2: Jadwal dan waktu penelitian tentang model Pemerintah muban Dalam Meningkatkan Partisipasi Masyarakat Pada Pembangunan Di muban pokcikting kabupaten sungaipadi Thailand Selatan.

No	Jenis kegiatan	Tahun 2017, Bulan / Minggu																			
		Agustus				Septemb er				October				Novemb er				Desemb er			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Penyusunan UP																				
2	Seminar UP																				
3	Revinsi UP																				
4	Revisi Kuesionar																				

